

## ABSTRAK

**Afidah, fifi**, 2022. Pengaruh Penggunaan Smartphone Terhadap Minat Belajar Pendidikan Agama Islam Siswa Sekolah Menengah Pertama Islam Terpadu Al-Fikri, Desa Aek Marbatu

Seiring dengan berkembangnya zaman maka perkembangan teknologi juga ikut berkembang, salah satu bentuk dari perkembangan teknologi yaitu semakin canggihnya alat komunikasi yang disebut smartphone yang tentu sangat banyak digunakan manusia mulai dari anak-anak, orang dewasa, sampai orang tua. Tidak terkecuali dengan siswa yang sangat sering menggunakan smartphone untuk bermain game atau sebagai alat pembantu proses belajar.

Penelitian ini bertujuan untuk (1) Untuk mengetahui apakah guru memberikan pelajaran dengan menggunakan smartphone untuk mempermudah pembelajaran.(2) Untuk mengetahui ada tidaknya manfaat penggunaan Smartphone dalam kegiatan belajar mengajar. (3) Untuk mengetahui bagaimana pengaruh penggunaan Smartphone terhadap minat belajar siswa.

Untuk menjawab pertanyaan diatas, penelitian ini menggunakan jenis penelitian kuantitatif yang dirancang dengan metode pengumpulan data yaitu penyebaran koesioner, lokasi penelitian ini dilaksanakan di SMP Islam Terpadu Al-Fikri. Analisa data hasil penelitian diperoleh berdasarkan dari hasil penyebaran angket.

Berdasarkan analisis data yang telah dihitung maka terdapat kesimpulan dari hasil penelitian bahwa : (1) Guru menggunakan smartphone untuk memberi materi pelajaran yang belum sempat disampaikan karena keterbatasan waktu dan juga untuk mengirimkan materi yang berbentuk video visual. (2) Penggunaan smartphone bermanfaat dalam kegiatan belajar mengajar sebesar 5% yang dimanfaatkan siswa untuk mencari materi pelajaran yang belum dipahami. (3) hipotesis ( $H_0$ ) diterima karena  $t_{hitung} < t_{tabel}$  dengan jumlah  $0,552 < 1,677$  Maka hipotesis  $H_0$  diterima, yang berarti penggunaan smarphone berpengaruh positif terhadap minat belajar Pendidikan Islam Siswa Sekolah Menengah Pertama Islam Terpadu Al-Fikri.

**Kata kunci : pengaruh, smartphone, minat belajar, siswa, pendidikan agama islam, terpadu**